

Saint-Vincent-de-Paul (1894-1895); vicaire à Rigaud (1895-1897); depuis 1897, fondateur-desservant de Saint-Thomas-d'Aquin-de-Vaudreuil, où il a bâti église, presbytère et une école dans le village.

RENAUD (L'abbé Pierre-Octave), né à Mascouche, comté de L'Assomption, le 27 février 1833, d'Octave Renaud et d'Adélaïde Duprat, fit ses études à L'Assomption et à Terrebonne; fut ordonné à Montréal, le 22 décembre 1860. Directeur du collège classique de Terrebonne (1860-1864); vicaire à Saint-Paul-de-Joliette (1864-1871); à Cohoes dans l'état de New-York, procureur de l'église Saint-Joseph (1871-1888), retiré (1888-1907); retiré à l'asile Saint-Jean-de-Dieu à la Longue-Pointe près Montréal (1907-1908), où il est décédé le 16 novembre 1908.

RENE (L'abbé Louis-Théophile), né en 1841, fut d'abord instituteur et marié à une soeur de l'abbé Georges Laporte; devenu veuf, il fut ordonné à Saint-Boniface dans le Manitoba par Mgr Taché, le 23 décembre 1882. Professeur au collège classique de Saint-Boniface (1882-1890); décédé à Montréal le 1 octobre 1890.

RIGAUD (Rév. Père Jean-Marie), né dans le diocèse de Nantes en France le 3 février 1876, fit ses études chez les Pères du Sacré-Coeur en Espagne et à Rome; fut ordonné le 2 avril 1904. Professeur d'un scolasticat; missionnaire à Québec, depuis 1909. Docteur en théologie de Rome.

RIVARD (L'abbé Léon), né vers 1885, fit ses classiques à Saint-Hyacinthe et fut ordonné à Saint-Boniface dans le Manitoba, par Mgr A. Langevin, le 14 février 1911.

ROCHETTE (L'abbé Louis-Joseph-Victor), né à Saint-Augustin-de-Portneuf, le 21 juin 1885, de Joseph Rochette, cultivateur, et de Marie-Anastasie Juneau, fit toutes ses études à Québec, où il fut ordonné par Mgr Roy, le 21 mai 1910. Vicaire à Sainte-Germaine, depuis 1910.

ROINARD (L'abbé Eugène-Marie-Auguste), né à Candé dans Maine-et-Loire en France, le 28 mars 1859, d'Eugène Roinard et de Philomène Roinard, fut ordonné à Paris, le 3 juin 1882. Entre chez les Sulpiciens en 1882; en France (1882-1888); professeur de philosophie au séminaire de Montréal (1888-1899).

ROY (L'abbé Joseph-Anthime), né à Saint-Charles-sur-Richelieu, comté de Saint-Hyacinthe, le 30 avril 1883, d'Adolphe Roy, sacristain, et de Rose-de-Lima Deschênes, fit ses classiques à Saint-Hyacinthe et sa théologie tant au grand séminaire de